

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Feu vert pour les Trophées du Muveran 2025

Bex, le 27 mars 2025

A l'attention de la presse

Malgré un nombre d'inscriptions inférieur à ses espérances, le comité d'organisation des Trophées du Muveran a décidé de maintenir la 78e édition de la course, qui se déroulera comme prévu le samedi 5 avril 2025.

Conscient que l'équilibre financier ne sera pas atteint, le comité a néanmoins décidé de tout mettre en œuvre pour assurer la tenue de la course. L'organisation a été adaptée afin de rationaliser certains de ses coûts tout en préservant l'âme et l'historique de cette doyenne des courses de ski alpinisme.

« Nous sommes confiants de pouvoir enregistrer encore quelques inscriptions d'ici à la semaine prochaine entre l'engouement des coureurs qu'on a perçu ces derniers jours suite à notre appel, et aussi grâce aux bonnes prévisions météo annoncées « confie Johann Tâche, chef de course.

Le comité d'organisation remercie chaleureusement les bénévoles, les partenaires et les coureurs qui, par leur engagement, leur confiance et parfois leurs propositions permettent à cette course d'exister et de continuer à faire vibrer la communauté du ski alpinisme. Il tient d'ailleurs à relever les nombreux messages de soutien reçus de tous horizons.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 2 avril sur le

site: tropheesdumuveran.ch/inscription/

Contact presse emilie@tropheesdumuveran.ch +41 79 759 84 49





